
穂積中学校区 学校運営協議会 

 

２３日（金）の午後に、今年度第１回の穂積中学校区学校運営協議会が穂積中学校で行わ

れました。 

学校運営協議会の委員の方々に、５時間目の授業を参観していただきました。楽しみながら

英語で会話をしている姿や、グループで相談しながら学習に取り組んでいる姿に感心していら

っしゃいました。どの学級の生徒も、授業に真剣に臨んでいる学校全体の雰囲気のよさについ

ても、褒めてくださいました。 

その後の会議では、穂積中学校だけでなく、校区にある穂積小学校と牛牧小学校の３校が

今後ますます進化・発展していくように意見を交流されました。学校・家庭・地域が一つになっ

て、穂積中学校区の児童・生徒たちがさらによくなっていくために、いろいろなことを考えてくだ

さっています。 


